

Le Venezuela souligne son engagement envers les droits de l'homme



Nations Unies, 17 mars (RHC)- Le Venezuela a mis l'accent aux Nations Unies sur son engagement envers le respect et la protection des droits de toute la population.

Au cours du deuxième Examen Périodique Universel sur la matière, la ministre vénézuélienne pour les Services Pénitenciers, Iris Varela a souligné que son pays est engagé envers la justice sociale, l'approfondissement de la démocratie et le respect effectif des droits de l'homme de façon intégrale.

Dans son intervention, Iris Varela a relevé que l'examen en question est une opportunité pour mettre en pratique les mécanismes politiques et institutionnels exceptionnels que prévoit la Constitution vénézuélienne malgré les pressions internes et externes de la droite.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/124472-le-venezuela-souligne-son-engagement-envers-les-droits-de-lhomme>



Radio Habana Cuba